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La Legislatura porteña recibió al ex Jefe de la Policía Metropolitana, Eugenio Burzaco y al
Profesor en Ciencias Políticas, Alberto Fohrig invitados por el diputado Iván Petrella a debatir
sobre narcotráfico. En ese contexto se abordaron cuestiones vinculadas a las capacidades con
que cuenta el estado, la legitimidad de los actores políticos y su voluntad para combatir ese
flagelo.

      

La jornada fue encabezada por el diputado Petrella quien destacó que "el narcotráfico es uno
de los temas que se ha instalado en la agenda y por eso la idea es que participemos en
paneles conformados por especialistas que nos ayuden a construir el debate legislativo".

Por su parte, Burzaco hizo referencia al aumento considerable del narcotráfico en el país en las
últimas décadas: "En los últimos 15 años se produjo un consumo creciente de todo tipo de
drogas en Argentina, que ha pasado de ser un país de tránsito a uno productor, donde
funcionan laboratorios y cocinas de droga". "Existe una estructura estatal endeble que facilita el
ingreso de la droga, en un mercado que mueve miles de millones al año", agregó el ex Jefe de
la Policía Metropolitana.

Otro de los disertantes, Alberto Fohrig vinculó el problema creciente del narcotráfico a las
relaciones que se dan entre la política, la policía y el delito. "Tanto la política como el
narcotráfico son actividades territoriales y por lo tanto se corre el riesgo de cooptación de
actores políticos por bandas mafiosas. El intercambio que se realiza es el dinero a cambio de
protección policial, judicial y política". "El principal desafío en materia de seguridad en la
Argentina es la compra de protección estatal por parte de bandas de narcotraficantes", agregó
Fohrig.
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